
support der nordkurve nürnberg bei den
handballspielen
Beitrag von „Glubb_Supporter“ vom 7. Januar 2009, 18:48

Also ich finde, dass die UN nicht die Handballdamen unterstützen sollte sonder die
2.Mannschaft weil ich finde, dass die sich richtig anstrengen und in der RL auch unterstützung
brauchen,denn wen interiesiert schon Handball und vor allem Damenhandball 
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